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РЕМОНТ ДОРОГ: 
ВАШЕ МНЕНИЕ?

ЧТО УДАЛОСЬ 
СДЕЛАТЬ 
ЗА НЕПОЛНЫЙ ГОД

ПАЦАНЫ УХОДЯТ 
В АРМИЮ

стр. 3 стр. 4-5 стр. 6

Обыкновенное чудо?
Двадцать дней потребовалось сотрудникам администрации Рузского городского округа, 
чтобы кардинально решить многолетние жилищные проблемы девушки-инвалида.

Эту незатейливую историю скептики обзовут прецедентом, оптимисты — делом житейским. 
Не суть важно. Главное, что она вообще имела место быть, а ее участники утвердились в 
одной простой, но, увы, подзабытой истине — человеку помочь можно всегда, если, конечно, 
не подыскивать «объективных невозможностей».

Окончание на стр.2
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В Рузском 
городском округе 
трудоустроят более 
200 подростков

В летний период 2019 года с целью 
трудоустройства в Рузский центр заня-
тости населения обратились более двух-
сот подростков из разных населенных 
пунктов Рузского городского округа. Из 
них 79 проживают в Рузе и Тучково, 130 
— в сельской местности. На временную 
работу были устроены 209 подростков, 
в том числе три состоящие на учете в 
КДН, 28 — из многодетных семей, 10 
— из неполных семьей. Двое 17-летних 
подростков и в настоящий момент про-
должают трудиться в свободное от уче-
бы время.

В новом году планируется трудоу-
строить 210 подростков.

По вопросам предоставления госу-
дарственных услуг в сфере занятости 
населения можно обратиться в Рузский 
центр занятости населения по адресу: 
Руза, площадь Партизан, дом 10. Теле-
фон горячей линии 8 (49627) 23-508, 
телефоны для консультаций: 8(49627) 
24-641; 8(49627) 23-552. Эл-почта: ruza.
czn@mosreg.ru, официальный сайт: 
http://www.czn-ruza.ru.

Ружанин взял 
две «бронзы» 
на Кубке России

В Рязанской области на базе биат-
лонного комплекса «Алмаз» прошел 
Кубок России по летнему биатлону сре-
ди ветеранов в категории «Мастерс». В 
мероприятии приняло участие 80 чело-
век из 30 регионов, в том числе и спор-
тсмен-ветеран Сергей Завьялов из Руз-
ского городского округа. Наш земляк 
завоевал в своей возрастной категории 
две бронзовые медали.

Гимназисты — 
архивисты

Подведены итоги областного конкур-
са юношеских учебно-исследователь-
ских работ «Юный архивист» 2019 года.

В жюри конкурса поступили 92 рабо-
ты из 36 муниципальных образований 
Московской области, в том числе Руз-
ского городского округа. Дипломами 
лауреатов II степени отмечены наши 
гимназисты Даниил Самойлов, Евгения 
Смирнова и Ксения Смоленская за кол-
лективную работу «Всему начало здесь 
в моем краю» (научный руководитель 
— Марина Ветлянских), а также гимна-
зистка Валентина Радаева за исследо-
вание «Строки о судьбе моего прадеда 
Петра Евдокимовича Лупикова» (науч-
ный руководитель — Светлана Смирно-
ва).

Дипломы лауреатов III степени вру-
чены гимназистам Дарье Мурзич за ра-
боту «О необыкновенных людях и нео-
быкновенных историях» и Глебу Гусеву 
за исследование «Народный подвиг во 
имя Победы». Их научным руководите-
лем является учитель Светлана Смирно-
ва.  Диплом также получили гимназист-
ка Ксения Иванова за работу «Помнить 
о прошлом, жить, продолжая...» ( кон-
сультант — Инна Новикова).

 ХОРОШИЕ НОВОСТИ

[ АЛЕКСЕЙ ГАМЗИН ]

Окончание. 
Начало на стр. 1

Итак, знакомьтесь: Кристина Зайцева, 22 
года, студентка Рузского филиала Московско-
го медицинского училища. Изучает сестрин-
ское дело. Уже в следующем году — экзаме-
ны, защита диплома, направление на работу 
в медучреждение. Казалось бы, обычная би-
ография тысяч и тысяч юных россиянок. Если 
бы не несколько «но». Кристина инвалид III 
группы, страдает страшным недугом — дет-
ским церебральным параличом, существует 
на крохотную пенсию плюс мизерная стипен-
дия, место жительства — дом барачного типа 
в селе Покровское Рузского городского окру-
га. Для тех читателей, кто слабо представля-
ет, что такое «барачный тип», поясним — это 
печное отопление, «удобства» на улице (это 
для девушки с ограниченными возможностя-
ми в передвижении!), категорическое отсут-
ствие ремонта и так далее. Надежды на то, 
что ситуация изменится, до настоящего вре-
мени не было. В этом Кристину авторитетно 
уверили чиновники прежней администрации 
округа.

— В последний раз за помощью я обра-
щалась в администрацию округа в прошлом 
году, — рассказывает Кристина Зайцева. 
— Была на приеме. В кабинете мне попу-
лярно объяснили, что помочь невозможно. 
Какую-то мудреную формулировку привели. 
Я ее сейчас даже вспомнить не могу. Поняла 
лишь, что полная безнадега.

— Что поменялось сейчас?
— Случилось так. 5 сентября в нашем учи-

лище с лекцией выступала профессор герон-
тологии, доктор медицинских наук из Мо-
сквы. Приезжали к нам из Москвы и раньше, 
но на таких встречах представителей админи-
страции не было. В этот раз гостей представ-
лял Вадим Эдуардович Гребенщиков. Его имя 
я узнала позднее, уже при личной беседе. А 
в тот день решилась: была не была! После 
лекции подошла к профессору, рассказала 
о своих проблемах. Одной из них была не-
возможность пройти процедуру магнитно-
резонансной терапии — никак меня врачи 
принять не могли. Рассказала и о жилищных 
условиях.

Меня внимательно выслушали. Часа через 
три телефонный звонок с предложением по-
дойти на следующий день в администрацию. 
Назавтра у администрации уже ждала маши-
на, отвезли в Тучковскую больницу, где мне 
сделали МРТ, потом вернули домой. По жи-
лью в администрации мне ответили просто: 
попробуем помочь.

— О просьбе Кристине я доложил главе 
округа Татьяне Витушевой. Она попросила 
меня «разобраться досконально», — расска-
зал корреспонденту «Рузского вестника» со-
ветник главы РГО Вадим Гребенщиков. — Та-
кая просьба главы всегда подразумевает не 
просто рутинный отчет, а разработку готового 
решения вопроса. Такая практика заведена у 
Татьяны Семеновны.

Выехали на место, осмотрели дом, где 
проживает Кристина. Барак находится 
в аварийном состоянии, ремонтировать 
накладно. Решение нашлось. Кристина 
уже завтра — дипломированный медик, 
будет работать у нас в Рузском округе. 
Она поступает на работу в Рузскую поли-
клинику, ей выделяется временное жилье 
из фонда. Глава такой вариант утвердила. 
На днях Кристине Зайцевой, вновь испе-
ченному медрегистратору поликлиники, 
Татьяна Витушева вручила ключи от одно-
комнатной квартиры в поселке Беляная 
Гора. Как только управляющая компания 
закончит отделку жилья, Кристина справит 
новоселье.

— Для меня новая жизнь наступила, — 
прощаясь, поделилась с корреспондентом 
«РВ» Кристина Зайцева. — Жила и жила в ба-
раке, домом его своим считала, по-другому 
как-то и не представляла. А сейчас отдельная 
квартира… Очень рада, огромная благодар-
ность!

— Все можно сделать, — резюмиру-
ет замглавы округа Вадим Гребенщиков. 
— Главное — хотеть помочь, а средства 
можно найти. Надеемся, что полученный 
в ходе работы с Кристиной опыт будет ис-
пользован в дальнейшей работе с населе-
нием.

Обыкновенное чудо?

 Кристина инвалид III группы, 

страдает страшным недугом 

– детским церебральным 

параличом, существует на 

крохотную пенсию плюс 

мизерная стипендия, место 

жительства – дом барачного 

типа в селе Покровское

 После лекции подошла к 

профессору, рассказала о 

своих проблемах. Одной из 

них была невозможность 

пройти процедуру магнитно-

резонансной терапии – никак 

меня врачи принять не могли. 

Рассказала и о жилищных 

условиях

 Кристина Зайцева: «Меня 

внимательно выслушали. 

Часа через три телефонный 

звонок с предложением 

подойти на следующий день 

в администрацию. Назавтра 

у администрации уже ждала 

машина, отвезли в Тучковскую 

больницу, где мне сделали 

МРТ, потом вернули домой. По 

жилью в администрации мне 

ответили просто: попробуем 

помочь».



3№29(242) / Понедельник 30/09/2019 www.ruzaria.ruВОКРУГ НАС

В 2019 году в Рузском городском округе был 
запланирован ремонт 66 муниципальных 
и 11 региональных дорог. Сданы 42 
объекта, работы по остальным должны 
завершиться до 15 октября. Начинается 
строительство объездной дороги в Тучково 
по Технологическому проезду. Срок ее сдачи 
запланирован на декабрь 2019 года.

В Рузском округе 
отремонтируют 
77 дорог

Чтобы тело и душа 
были молоды 

3 октября прошло массовое 
мероприятие по физической 
культуре. В нем приняли участие 
около 70 человек пенсионного и 
предпенсионного возраста.

В Рузском городском округе 
по программе «Долголетие в Под-
московье» занимаются 134 чело-
века. Набор в группы открыт для 
всех желающих, занятия прово-
дятся бесплатно.

Записаться можно в Рузском 
центре социального обслужива-
ния граждан пожилого возраста и 
инвалидов по адресу: Руза, улица 
Федеративная, дом 11 и по телефо-
ну 8(496) 24-697, а также через мо-
бильное приложение «Соцуслуги».

На «Кулинарном 
поединке»

В рузском молодежном цент-
ре на праздничном мероприятии 
«Завалинка» в честь Дня пожилых 
людей состоялся «Кулинарный 
поединок».

Пять команд пожилых людей и 
волонтеров  — «Улыбка»,  «Фиал-

ка»,  «Росток», «Красно-яблочко» 
и «Бодрые духом» — соревнова-
лись в приготовлении фруктовых 
салатов и сервировке стола. А 
еще каждая команда в качестве 
домашнего задания приготовила 
и принесла с собой выпечку по 
бабушкиному рецепту. Все участ-
ники проявили свои лучшие кули-
нарные способности, приготовив 
оригинальные, необыкновенно 
вкусные блюда, поэтому, по мне-
нию жюри, победила дружба. По-
сле поединка все собрались за 
общим столом, пили чай с приго-
товленным угощением и общались 
в непринужденной обстановке.

Бабушкам 
и дедушкам 
посвящается

Конкурсно-развлекательная 
программа «Дорогие бабушки и 
дедушки, мы вас любим!», посвя-
щенная Дню пожилого человека, 
состоялась в Дороховской школе.

Учащиеся подготовили для ба-
бушек и дедушек, пришедших на 
праздник, различные весёлые 
конкурсы и забавы. Пожилым лю-
дям очень понравился концерт 

с участием их внуков. А еще для 
виновников торжества накрыли 
столы с пирогами и чаем, награ-
дили грамотами за активное вос-
питание своих внуков.

Отдыхайте 
в санаториях 
Подмосковья 
и Краснодарского 
края!

В Рузском городском округе в 
2019 году путевки на санаторно-
курортное лечение получили 153 
федеральных льготника, 44 — реги-
ональных, а также 90 детей-инва-
лидов и сопровождающих их лиц.

Льготные категории граждан 
направляются на лечение в са-
натории Подмосковья, средней 
полосы России, Кавказских Ми-
неральных Вод и Черноморского 
побережья.

Проверить очередь можно 
на официальном сайте Рузского 
управления соцзащиты населе-
ния https://ruza.msr.mosreg.ru в 
разделе «Отчеты» или при личном 
посещении по адресу: Руза, улица 
Социалистическая, дом 59.

Татьяна Милютина, Нововолково

— Дороги однозначно стали лучше, трас-
суА-108 до Рузы отлично отремонтировали. 
Теперь без проблем езжу из Нововолкова 
на дачу в Хотебцово, раньше на своей ма-
ленькой машинке добиралась, словно по 
минному полю.

Понимаю, что не все можно отремон-
тировать одним махом. Но у меня есть пожелание — привести в 
порядок дороги внутри деревни Нововолково. Здесь еще не все 
благополучно.

Александр Осипенко, Хомьяново

— Очень порадовала дорога в сторону 
деревни Лидино. С незапамятных времен 
езда по этой трассе очень напрягала. Как 
после бомбежки — воронка на воронке. 
Сейчас — совсем другое дело. Очень при-
личное покрытие, на закруглениях постав-
лены отбойники. Ездим в свое удовольст-
вие. Хотелось бы, чтобы и в нашем Хомьянове дорогу приличную 
проложили.

Александр Попков, Руза

— В этом году позитивно преобразились 
автодороги нашего городского округа. На-
пример, наши отдаленные уголки: недав-
но довелось мне приехать в Сумароково.  
Дорогу не узнать. Комфортное движение, 
прекрасное асфальтобетонное покрытие, 
разметка. 

Рационально изменена развязка на 
перекрестке улиц Солнцева и Федеративной у здания админист-
рации. Многим автомобилистам досаждала невозможность бес-
препятственно повернуть направо на дополнительную секцию 
светофора.  Наконец-то взялись и за асфальтирование городских 
улиц.

Качественно устроена разметка на А-108. Сразу видно отноше-
ние к федеральной трассе.

В то же время печально известная остановка «Калибр» до сего 
времени толком не обустроена. Только старожилы знают, где она, 
и выходят на ее предполагаемое место.  Такая же остановка-фан-
том — «Пуговичная» — есть и в Рузе на улице Красной. Узнать её 
можно по расписанию на заборе.

  ДЕНЬ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА / АКТИВНОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ

В Грибцово с подарками

Национально-культурная автономия азербайджанцев в Рузском город-
ском округе давно сотрудничает с отделением сестринского ухода Туч-
ковской больницы в Грибцове. Здесь проходят реабилитацию пожилые 
люди, в том числе перенесшие инсульт.

Летом азербайджанцы приезжали в Грибцово и привезли несколь-
ко комплектов мебели для палат — шкафы и тумбочки. А 1 октября 
в День пожилого человека руководитель автономии Сахиб Мусаев 
вновь посетил стариков с подарками. Он привез 30 пар зимней об-
уви, чтобы выздоравливающие пациенты больницы смогли выходить 
на прогулки. 
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Движемся в правильном направлении
На внеочередном заседании Совета депутатов Рузского городского округа Татьяна Витушева расска

Здравоохранение
— Здравоохранение муниципали-

тета было одним из самых из главных 
направлений нашей работы, пробле-
мы в котором приходилось решать в 
ручном режиме. Первые три месяца 
я практически проработала «глав-
ным врачом», поэтому глубоко по-
гружена в эту тему. Слава богу, у нас 
эта проблема, скажу осторожно, на-
чала выравниваться. Решали мы ее 
в двух направлениях: привлечением 
специалистов и обеспечением меди-
цинских учреждений лекарствами, 
расходными материалами и оборудо-
ванием.

Хочу отметить, что за девять ме-
сяцев мы приняли на работу 12 вра-
чей разной специализации и трех 
участковых терапевтов. Сейчас идут 

переговоры о привлечении еще двух 
специалистов в Тучковскую больницу. 
Выделили врачам четыре служебные 
квартиры, комнаты в общежитиях, 
также медработники получают ком-
пенсацию за наем жилья. Эта работа 
должна быть продолжена, поскольку 
я считаю, что охота за врачами — цель 
номер один.

В июле укомплектовали и открыли 
два фельдшерско-акушерских пун-
кта — в Лыщикове и Богородском и 
начали работы по возведению анало-
гичного объекта в Рождествене — его 
давно ждали люди. Уже сделали подъ-
ездную дорогу, подвели коммуника-
ции, построен фундамент.

В этом году нам удалось получить 
хорошее финансирование — 154 мил-

лиона рублей, из них 69 миллионов 
— только на оборудование, которое 
продолжает поступать в наши боль-
ницы. Оставшиеся деньги идут на ре-
монт учреждений здравоохранения, в 
том числе и кабинетов под рентгенов-
ский аппарат в Рузе и маммограф в 
Тучкове. У меня получилось заложить 
на следующий год в программу еще 
115 миллионов рублей. Эти средства 
также пойдут на ремонт и новый МРТ-
аппарат, в минздраве области это 
уже подтвердили. Это очень важно, 
теперь люди не будут ездить в другие 
муниципалитеты, чтобы пройти об-
следование.

С июля мы вошли в программу 
«Добрая поликлиника», направлен-
ную на повышение удобства наших 
жителей. Врачи теперь принимают 
до 20.00. Провели работу по объе-

динению Тучковской и Рузской боль
ниц, не сократив ни одного медика
и высвободили серьезные деньги
которые ранее шли на две бухгалте
рии, две администрации. Наладили
закупки — все лекарства и расход
ные материалы приходят вовремя
и того дефицита, что был в прошлом
декабре, нет. Большой запрос жите
лей существовал на круглосуточную
аптеку, она сейчас появилась в Туч
кове.

Обе наши больницы вышли из
красной зоны по рейтингу минздра
ва Московской области в зеленую, и
люди это подтверждают. Социология
указывает, что уровень обеспеченно
сти больниц и качества услуг повыша
ется. Это не победа, но начало пути
Но то, что мы движемся в правильном
направлении, — это факт.

Культура
— За девять месяцев в этом направ-

лении мы внесли некоторые новые 
тренды. Провели техническую инвента-
ризацию всех учреждений культуры, по 
ее итогам провели ремонт в четырех до-
мах культуры — в Рузе, Тучкове, Ватули-
не и Ивойлове.  Провели работы по мо-
дернизации сценического пространства 
в ДК Тучкова, Колюбакина, Орешек, Ба-
рынина. Утеплили фасад в Горбовском, 

Ватулинском и Барынинском домах 
культуры.  Закупили новое оборудова-
ния для концертных мероприятий. За-
канчиваем капремонт в Тучковской би-
блиотеке, а недавно изыскали средства 
для ремонта помещений Дороховской 
школы искусств в Кожине. В начала года 
начнется строительство ДК в Нестерове.

Оформили участок земли для музея Ги-
ляровского, в 2020 году начнутся проект-
но-изыскательские работы. Кроме этого, 
мы вошли в областную программу «Парки 

Подмосковья» и определили участок в 19 га 
под парк в Тучкове рядом с усадьбой «Люб-
вино», а также участок в Рузе за рекой на-
против Городка, где также будет парк. 

В этом году прошло много мероприя-
тий, мы вернули традицию проводить Дни 
поселков, они прошли на семи территори-
ях, людьми это было позитивно воспри-
нято. Всего же по сравнению с прошлым 
годом количество массовых мероприятий 
увеличилось на 15 процентов, а число их 
участников — на 25.

Татьяна Витушева покидает пост 
главы Рузского городского округа 
в связи с переходом на другую 
работу. Об этом она сообщила на 
внеочередном заседании Сове-
та депутатов РГО, прошедшем в 
среду.

Она представила исполняюще-
го обязанности главы Рузского 
городского округа. Им стал 
Николай Пархоменко. Ранее 
Николай Николаевич работал 
начальником территориально-
го управления Лесной Городок 
администрации Одинцовского 
городского округа.

В ходе заседания Совета Татьяна 
Семеновна вкратце рассказала о 
результатах работы администра-
ции РГО за первые девять месяцев 
текущего года.
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Земля
— Вовлечено в сельхозоборот 273 гектара 

земель и 2250 га поставлено на кадастровый 
учет. Проведена инвентаризация участков, 
предоставленных многодетным семьям, и я 
хочу сказать, что мы ликвидировали за это 
время все очереди. 21 многодетная семья по-
лучила землю, и их участки находятся не на 
болоте, а в хороших местах. Также мы сформи-
ровали банк таких участков еще на два года.

Впервые налажена работа муниципаль-
ного земельного контроля, благодаря чему 
вошли в пятерку лучших муниципалитетов 
по первому полугодию. За это время прове-
рили 1150 участков, в 829 случаях выявлены 
нарушения. 

Мы вошли в десятку лучших муниципали-
тетов по возбужденным административным 
делам на нерадивых собственников. Штра-
фовали, как правило, за борщевик, более 
пяти миллионов рублей поступило в бюджет. 
Параллельно проводили работу с объектами 
муниципальной собственности: 40 бесхоз-
ных объектов, в том числе 23 гидротехниче-
ских сооружения мы поставили на муници-
пальный учет.

Ликвидация борщевика была вызовом. 
Впервые с ним стали бороться массово и си-
стемно. Мы были поставлены в очень тяже-
лые условия, работали, можно сказать, как 
пожарные. В итоге выкосили площадь более 
3000 гектаров. Большое спасибо за эту ра-
боту муниципальному учреждению «Благоу-
стройство».

Экология
— Нам удалось избежать мусорного 

коллапса под Новый год. Потихоньку ре-
гиональный оператор наладил работу, и 
сейчас если и есть сбои, то они носят ло-
кальный несистемный характер. Область 
высоко оценила нашу работу, и наше вза-
имодействие с регоператором признано 
лучшим на территории региона. 

Достигли результатов по заключению 
договоров на вывоз ТКО с частным сек-

тором, люди стали понимать, что за му-
сор надо платить. Регоператор стал полу-
чать деньги и начал регулярно вывозить 
отходы. 

Рекультивация полигона «Аннино» — 
очень серьезная тема. Здесь работают фе-
деральные деньги, федеральный контроль. 
Рекультивация подобных объектов идет еще 
в пяти муниципалитетах, но, по всем срезам, 
у нас дело движется быстрее. Подрядчики 
прогнозируют, что работы по рекультивации 
они закончат раньше запланированного. 

Федеральные органы проверяли, никаких 
серьезных нарушений нет, так что здесь у 
нас, думаю, будет все хорошо.

Впервые налажена компенсационная 
оплата за вырубку деревьев. Раньше у нас 
такого почему-то вообще не было. Так, за 
два месяца в бюджет пришло пять миллио-
нов рублей. А за несколько прошедших лет 
— всего 196 тысяч. Порубочные билеты у 
нас не должны выдаваться бесплатно.

ЖКХ
— По снижению тарифов. Было непро-

сто, но с нами был наш губернатор, пра-
ктически в ручном режиме проблему мы 
решили. От 18 до 20 процентов снизился 
тариф на техническое обслуживание, на 
11 процентов в среднем удалось умень-
шить плату за отопление и горячее во-
доснабжение. Теперь наша задача удер-
жать эти тарифы. Этого можно добиться 
модернизацией котельных, шесть из них 
должны быть модернизированы в этом 
году, аукцион уже объявлен. После пере-
вода на газ 20 котельных тарифы можно 
будет удерживать не искусственно, а есте-
ственным путем. 

Также мы проговорили с губернато-
ром и министром энергетики о снижении 
в два раза стоимости получения техниче-
ских условий на газификацию в населен-
ных пунктах до 2025 года по областной 
программе газификации.

Мы впервые начали чистить пожар-
ные пруды, что очень важно. Пять таких 

прудов мы почистили, но запрос от жи-
телей сохраняется. Вычистили 40 ко-
лодцев, и темпы снижать нельзя.

Строительство
— Строим школу на Лебеденко. 

Там все идет по плану, я не чувствую 
рисков срыва. На улице Новой подго-
товили площадку под строительство 
школы №2, проект сейчас на выходе 
из экспертизы, работы начинаем в 
первом квартале 2020 года. То же са-
мое по Дому культуры в Нестерове.

Экономика
— У нас открываются предприятия, пусть и 

небольшие. За это время  нас запущено четы-
ре предприятия — в Дорохове, Поречье и два 
в Тучкове, которые дали 359 рабочих мест. Кро-
ме этого, наши флагманы — завод «LG», Руз-
ский купажный завод и «Тучковская кофейня 
на паяхъ» — расширяют и модернизируют про-
изводства, что даст около 400 рабочих мест, и 
мы этому всячески способствуем.

Что касается малого предпринимательства, 
то в этом году у нас зарегистрировано 546 объ-
ектов МСП, благодаря чему мы вышли на чет-
вертое место в области по созданию условий для 
ведения предпринимательской деятельности.

Дороги 
— Более 700 миллионов нам выдели-

ла область на ремонт 66 автомобильных 
дорог. 40 мы уже сделали, остальные в 
работе. Третью волну дорожного ремонта 
— 16 дорог — нам удалось начать благо-
даря экономии средств.

По наказам жителей делали пешеход-
ные переходы, устанавливали светофоры, 
смонтировали 300 метров перильных 
ограждений. Залатали 3000 квадратных 
метров ям.  Кроме этого, регионалы отре-
монтировали 11 дорог протяженностью 72 
километра. 
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зала о результатах работы администрации РГО за девять месяцев текущего года

Что в итоге
— В конце прошлого года Рузский городской округ находился в красной зоне и занимал среди 64 муни-

ципалитетов второе или третье место с конца. Сейчас нам удалось подняться на 33-е место. Поэтому темп, 
который мы набрали, нельзя сбавлять. У нас есть все возможности, чтобы подниматься выше и делать 
жизнь в Рузском округе все лучше.

У нас также повысился рейтинг доверия к власти — речь идет об исполнительной и законодатель-
ной ветви, а также региональной и муниципальной. Рост составил 17 процентов, это очень хороший 
показатель. Это говорит о том, что мы все делаем правильно, а люди нам доверяют.

Хочу поблагодарить всех моих коллег. Спасибо за вашу поддержку, за конструктивную работу.
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Образование
— Ремонт образовательных 

учреждений к началу учебного 
года провели в 24 организациях 
— 13 школах и 11 детских садах. 
Причем, капитально отремонти-
ровали четыре сада — в Воробь-
еве, Нововолкове, Покровском 
и тучковский №12. Полностью 
заменили асфальтобетонное по-
крытие на территориях дошколь-
ных учреждений в Дорохове, 
Нестерове Тучкове. В школе №3 
Рузы доделали многострадаль-
ный автогородок, который очень 
важен для ребят и родителей, 
и начали строительство много-
функциональной спортплощадки 
при школе №2. При обновлении 
детских садов в Тучкове нам уда-
лось создать дополнительные ме-
ста в учреждениях для 85 детей, 
это тоже очень важно.

В этом году мы запланирова-
ли с Советом депутатов около 50 
миллионов рублей на эти цели и 

хорошо провели торги, благода-
ря чему удалось заметно сэко-
номить и сделать куда больше, 
чем планировали изначально.

Что касается планов на сле-
дующий год, то изготовлена про-
ектно-сметная документация на 
ремонт 17 школ и детских садов. 
Среди них — Лидинская и Нововл-
ковская школы, а также детские 
сады №25 и №26.

Хочу поблагодарить депутатов 
Мособлдумы, я ними встречалась, 
и они выделяют 11 миллионов ру-
блей для покупки оборудования в 
школьные предметные кабинеты 
и спортзалы. 

С 1 сентября у нас введена 
профессиональная охрана в 42 
учреждениях, до января охватим 
остальные. Работа по подклю-
чению к системе «Безопасный 
регион» также ведется, она уже 
функционирует в гимназии №1 и 
детском саду №3.

В 2018 году по рейтингу мини-
стерства образования 8 наших 
школ находились в красной зоне, 
теперь их осталось лишь три. Это 
тоже успех. Нестеровский лицей 
в этом году вошел в топ лучших 
школ Подмосковья, и впервые 
наш выпускник набрал 100 бал-
лов по двум предметам, а всего у 
нас три стобалльника. 30 школь-
ников получили именную губер-
наторскую стипендию. Это, я счи-
таю, тоже хороший результат.

Впервые запустили «точки ро-
ста» в Дороховской, Колюбакин-
ской и Космодемьянской школах. 
То же самое будем запускать в 
других школах. Это очень инте-
ресная тема для ребят. На следу-
ющий год мы планирует открыть 
такие же «территории будущего» 
в Нестеровском лицее, Сытьков-
ской и Кожинской школах. Мне 
в этом году не удалось, но необ-
ходимо войти в программу по 
ремонту спортзалов в сельских 
школах.

Жилье
— Провели полную инвентаризацию му-

ниципального жилого фонда. Выяснилось, 
что 30 процентам квартир не выставляли 
счета за соцнайм, соответственно, округ не 
досчитался доходов.  

В этом году установили единый соци-
ально-ориентированный тариф за соц-
найм. Обеспечили социальными выпла-
тами для приобретения жилья восемь 
молодых семей, а также выдали ключи от 
новых квартир 17 сиротам и оставшимся 
без родительского попечения. 51 семья 
получила новые квартиры по программе 
расселения ветхого и аварийного жилья. 
Есть проблема с маневренным фондом, 
ее надо будет решать.

орт
Работа в этой сфере для меня была 

олее тяжелой. Дело в том, что в преды-
е годы Рузским городским округом в 
стерство спорта подавалась дутая ста-
ка. Она была настолько искаженной, 

области наш округ рассматривался 
аиболее обеспеченный спортивными 
ктами муниципалитет. Уровень осна-
я ими на бумаге был 97 процентов, 
азать, что это неправда, было очень 
о. Такие приписки положительно ска-

ется на рейтингах, но если я не обра-
бы внимание на эту ложь, нас никто 
лючил бы ни одну из программ. 
овели экспертизу по незавершенному 
тельству физкультурно-оздоровитель-
комплексу в Покровском. В 2020 году 
акроем эту историю. В дороховском 

уже начали ремонт, планируемая 
открытия — январь 2020 года. Кстати, 
нт этих объектов нам удалось сделать 
ет сэкономленных средств. По Тучкову: 

мы подготовили полный пакет доку-
в, входим в областную программу, в 

следующем году начнется строительство. В 
бассейне по улице Новой в Тучкове мы при-
вели в порядок систему фильтрации и ре-
циркуляции воды, эти работы проведены за 
счет привлеченных внебюджетных средств.

Провели инвентаризацию всех спортив-
ных площадок, их у нас 130. По всем подго-
товили дефектные акты, сейчас готовятся 
сметы. Отремонтировали 52 площадки и 
обустроили два футбольных поля — на Бе-
ляной Горе и в Старой Рузе. 

В этом году у нас состоялось 137 спор-
тивных мероприятий, участников — 16 ты-
сяч человек, 156 мероприятий по направ-
лениям молодежной политики и свыше 9 
тысяч зрителей. Также впервые состоялись 
Москворецкий гребной марафон, сорев-
нования по триатлону, плаванию на откры-
той воде, гоночный биатлон «Прорыв», ор-
ганизация которых была высоко оценена.

По программе «Активное долголетие» мы 
увеличили количество бесплатных часов для 
посещения бассейнов, спортзалов пенсио-
нерами с полутора до 7,5 часов в неделю.

агоустройство
Одна из самых тяжелых тем в нашем 
е. До конца года нам нужно отремон-
ать 153 подъезда. Почему так много: в 
лом году план по ремонту подъездов 
лнен не был, поэтому они перешли на 
66 объектов мы уже сдали, остальные 
боте. До конца декабря, думаю, мы 

имся.
конца года мы должны капитально 

монтировать 48 многоквартирных 
в. 18 из них уже сданы, остальные в 
е.
конца года мы должны привести в 

ативное состояние 405 контейнерных 
адок. Сделали 85 на свои средства, 
с пойдет областное финансирова-

поэтому работа пойдет быстрее.
16 дворовых территорий, запланиро-

ых к комплексному благоустройству, 
ы 13, оставшиеся три еще в работе. 
тянувшаяся история с благоустрой-

четырех городских объектов в Рузе 
ощади перед администрацией, тер-
ии около ЦКиК, пешеходной зоны и 

Георгиевского пруда — к счастью, подхо-
дит к концу. Строители обещают показать 
свою работу к 5 октября, и полностью ее 
завершить к концу месяца. Надеюсь, это 
будет достойным подарком жителям ко 
Дню Рузы. 

Также в этом году у нас в планах стоит 
проектно-сметная документация по бла-
гоустройству Аллеи славы в Тучкове, пло-
щади Партизан и улицы Солнцева в Рузе. 
В следующем году будут начаты работы по 
этим объектам.

  ПОЗДРАВЛЯЕМ!

В преддверии Дня Рузы Татьяна Витушева награ-
дила ружан, внесших значительный вклад в развитие 
Рузского городского округа.

Знаком «За заслуги перед Рузским городским 
округом» удостоены заместитель директора МБУ 
«Благоустройство» Николай Анищенков, советник по 
внешним связям ООО «ЛГ Электроникс РУС» Васи-
лий Диев, учитель русского языка и литературы гим-
назия №1 Галина Ипатова, инженер ЗАО «Кофейня на 
паяхъ» Алексей Летников, заместитель начальника 
полиции Эдуард Шелков,.

Почетной грамотой главы Рузского городского 
округа награждены слесарь-сантехник МБУ УК РГО 

Сергей Андрианов, водитель АО «Жилсервис» Вяче-
слав Авдошкин, руководитель службы охраны труда 
АО «Жилсервис» Елена Базюк, тракторист-машинист 
МБУ «Благоустройство» Федор Глазов, главный бух-
галтер МКУ «МФЦ» Людмила Дрига, машинист экска-
ватора АО «Жилсервис» Виктор Мовчанов, учитель 
истории, обществознания и экономики МБОУ «Не-
стеровский лицей» Ирина Морозова, медицинская 
сестра Тучковской районной больницы Любовь Ни-
колаева, слесарь-сантехник МБУ УК РГО Владимир 
Пегашев, командир отделения 265-й пожарной части 
Мособлпожспаса Александр Рыжов, художественный 
руководитель ЦКиИ г. Рузы Кирилл Стерликов, началь-
ник отдела ОМВД России Василий Ященко, председа-
тель Совета депутатов РГО Сергей Макаревич.

Один из домов в 
переулке Урицкого 
в Рузе, где получили 
квартиры переселенцы 
из аварийного жилья

Подходят к 
концу работы по 
благоустройству 
центра Рузы

По итогам года Рузская 
и Тучковская больницы 
вышли из красной зоны 
и вошли в зеленую
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В Можайском военном комисса-
риате на днях работала призывная 
комиссия. От Рузского городско-
го округа в назначенный день 
туда прибыли 35 призывников, 
получивших повестки в армию. 
С новобранцами встретился наш 
корреспондент.

Осенняя призывная кампания 
началась с 1 октября, а продлится 
она три месяца, до 31 декабря. В 
армию должны отправиться росси-
яне, достигшие 18 лет, но не старше 
27-летнего возраста, состоящие на 
воинском учете и не пребывающие 
в запасе. Срок срочной службы со-
ставляет 1 год. Всего в России во 
время призыва на срочную службу 
в 2019 году встанут в строй 128 ты-
сяч молодых солдат.

Одно из главных требований, 
которому должен соответствовать 
призывник, — это отсутствие обсто-
ятельств со стороны здоровья, за-
прещающих нести военную службу. 
Именно с этой целью каждый моло-
дой человек предварительно про-
ходит специальный медицинский 
осмотр, направленный на выявле-
ние противопоказаний к зачисле-
нию в армейские ряды или же, на-
оборот, подтверждающий годность.

По словам военного комисса-
ра городов Можайска и Руза пол-
ковника Руслана Меладзе, 80-85 
процентов новобранцев отправля-
ются служить в Западный военный 
округ, остальных распределяют по 
другим регионам страны.

— На сегодня у нас особых про-
блем не возникло, все ребята сво-
евременно оповещены, по списку 
прибыли все без исключения. Нов-
шеств на этот призыв никаких нет, 
как был год службы, так и остал-
ся, — сказал Руслан Бесхведович. 
— Радует, то что призывники идут 
в армию с удовольствием. Розыск-
ных мероприятий, как раньше, 
проводить не приходится. Срав-
нивая состояние здоровья наших 
ребят с тем, что было в прошлые 
годы, можно отметить, что физиче-
ская подготовка молодых людей с 
каждым годом улучшается.

По словам военного комиссара, 
некоторые призывники, поступив-
шие в вузы, считают, что отсрочка 
предоставляется им сразу, автома-
тически. Это не так:

— Чтобы получить отсрочку, им 
обязательно нужно явиться на ме-
дицинскую и призывную комиссии. 
И только на основании справок, 
предоставленных с места учебы, 
им по закону будет предоставлена 
отсрочка! После этого гражданина 
уже никто не беспокоит до оконча-
ния вуза. 

Уклонисты от армии, по инфор-
мации военкома, все же есть. В 
основном, это те, кто зарегистри-

рован в Рузском округе, но в дейст-
вительности на данной территории 
не проживают.

— Но есть и другой вид уклони-
стов — они умышленно не являются 
в военкомат по повесткам. Тогда, ко-
нечно, проводим призывные меро-
приятия в сотрудничестве с полици-
ей, — отметил военный комиссар.

Руслан Меладзе, пользуясь слу-
чаем, через газету «Рузский вест-
ник» обратился к призывникам и 
их родителям:

— Уважаемые родители, доро-
гие призывники! Не надо стеснять-
ся приходить в военный комисса-
риат. Приходите своевременно, 
кому положено — получайте свои 
отсрочки по закону. Также можете 
задавать любые вопросы, мы все 
разъясним.

Если вы по каким-то причинам 
не сможете явиться по повестке на 
призывную комиссию, обязательно 
позвоните в военкомат, объясните 
причину своей неявки. Это нужно 
сделать для того, чтоб не попасть в 
списки уклонистов! Можно прийти 
в любой следующий день, когда 
проходит комиссия. Если вручена 
повестка, а гражданин не явился 

и не сообщил о том, что не сможет 
прийти, мы начинаем выяснять, что 
случилось, тратим впустую и свое 
время, и ваше.

Руслан Меладзе также напоми-
нает, что тех призывников, которые 
на медкомиссии заявляют о пробле-
мах со здоровьем, врачи направля-
ют на дополнительные медицинские 
освидетельствования в городскую 
больницу. Для этого им дается две 
недели. Но бывают и здесь редкие 
случаи, когда призывники уходят 
на обследования и пропадают, а со-
трудникам военкомата приходится 
их разыскивать. Пока медицинская 
комиссия не определит степень год-
ности к военной службе призывни-
ка, призывная комиссия решение 
вынести не сможет.

— Помните: время летит очень 
быстро, — сказал в заключение во-
енный комиссар Руслан Меладзе. 
— В 27 лет, если вы не проходили 
службу без законных оснований, 
вам взамен военного билета выда-
дут справку установленного образ-
ца. В дальнейшем она может стать 
препятствием при устройстве на 
работу в государственные, муници-
пальные, силовые структуры.

Хорошо служить я буду, матьА что вы думаете 
о срочной 
службе в армии?

Илья Пронин, 20 лет: «Ког-
да я получил повестку в ар-
мию, можно сказать, даже 
обрадовался. У меня была 
отсрочка, я учился, а теперь 
пойду служить, и очень рад 
этому!»

Максим Вершинин, 18 лет: 
«Воодушевлен сегодняшним 
днем. Надеюсь в армии по-
лучить хорошую физическую 
подготовку».

Георгий Гаджиев, 18 лет: 
«Конечно, хочу служить! Нуж-
но отдать долг Родине. Роди-
на для меня — это все! Это 
земля, родители, друзья и 
красивые девушки, которых 
нужно защищать. Очень ин-
тересно пройти армейскую 
физическую подготовку. Ар-
мейских тягот не боюсь».

Денис Пануров, 18 лет: 
«Служить надо. Хочется прой-
ти этот этап. Ведь характер 
нужно закалять, а в службе — 
истинное мужество. Мой отец 
военнообязанный, и конечно 
же, он меня поддерживает».

  КСТАТИ

Отдел военного комиссари-
ата Московской области по г. 
Можайску и Рузе находится по 
адресу: город Можайск, улица 
Фрунзе, 17. Работает с понедель-
ника по четверг с 8.30 до 17.30, 
в пятницу до 16.30, перерыв 
с 13.00 до 14.00. Призывные 
комиссии проводятся по поне-
дельникам, средам и четвергам. 
Телефон для справок 8-496-382-
45-38.

  МЕЖДУ ПРОЧИМ

Войска и силы Западно-
го военного округа дислоци-
руются в административных 
границах Северо-Западного, 
Центрального и части При-
волжского федерального окру-
гов. Это: Республика Карелия, 
Республика Коми, Архангель-
ская, Белгородская, Брянская, 
Владимирская, Вологодская, 
Воронежская, Ивановская, 
Калининградская, Калуж-
ская, Костромская, Курская, 
Ленинградская, Липецкая, 
Московская, Мурманская, Ни-
жегородская, Новгородская, 
Орловская, Псковская, Рязан-
ская, Смоленская, Тамбовская, 
Тверская, Тульская, Ярослав-
ская область, города Москва 
и Санкт-Петербург, Ненецкий 
автономный округ.
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Житель Москвы Иван Бедняков в детстве 
мечтал стать водителем автобуса. Спустя 
годы давнее увлечение воплотилось в 
жизнь. С большим почитателем и популяри-
затором советской автомобильной ретро-
техники встретился наш корреспондент.

Иван Бедняков живет в Москве, работа-
ет в энергетическом комплексе, но Рузский 
край считает своей второй родиной — в де-
ревне Макеиха у его бабушки с дедушкой с 
1957 года домик и сад. Там он научился хо-
дить, там же и проводит всю сознательную 
жизнь. Все свободное время нашего собе-
седника занято редкими автомобилями: уча-
стием в ретровыставках, встречах, клубных 
поездках. Иван состоит в клубе «волговодов» 
(любителей автомобилей ГАЗ «Волга»), в со-
обществах любителей ретро-автобусов Мо-
сквы и Санкт-Петербурга.

Первый свой ретромобиль он приобрел в 
2011 году за 80 тысяч рублей. Это был леген-
дарный советский легковой седан с задним 
приводом ГАЗ-24 «Волга» 1984 года выпуска.

— Машина была в хорошем состоянии, 
что называется «из-под дедушки»: классика, 
пробег 30 тысяч, но бок поцарапан при вые-
зде из гаража. Подрихтовал, подкрасил, по-
менял отслужившее свое резиновые детали, 
шланги, сальники, и все! Начал ездить, поль-
зуюсь этой машиной и сейчас. Кстати, боль-
шинство работ выполнял сам, но помогали и 
друзья, а вот в сервисах неохотно брались за 
работу — не осталось почти специалистов.

Приобрел по случаю ГАЗ-31029 «Волга» 
— та была в более плачевном состоянии. Са-
лон, кузовное железо — под замену, работы 
непочатый край.

Потом также были «Волги» — ГАЗ-3102 и 
ГАЗ-2402. Последний, универсал 1985 года, 
выкупил у одного очень известного гонщика, 
мастера спорта СССР. Уговаривал целый год, 
пока он не сдался! У этой машины состояние 
было идеальное, и пробег всего 30 тысяч ки-
лометров. Мечта коллекционера, учитывая, 
что большинство таких универсалов погибло 
еще в советские годы!

На первой своей «Волге» ездил в Нижний 
Новгород, участвовал в большом празднике, 
посвященном 45-летию со дня выпуска пер-
вой «Волги» ГАЗ-24. Была очень интересная 
встреча в музее Горьковского завода, там 
мне довелось повстречаться с разработчи-
ками легендарного автомобиля, в том числе 
с главным констурктором ГАЗа В.Н. Носако-
вым и ведущим конструктором ГАЗ-24 Б.В. 
Реутовым.

— Иван, а почему именно «Волга», а не 
«Жигули» или «Москвич»? Есть ведь и ог-
ромное количество очень интересных ста-
рых иномарок...

— Так уж сложилось. С детства хотелось, 
чтобы в семье была именно ГАЗ-24 «Волга», 

но, к сожалению, этого не случилось. В зре-
лом возрасте, как видите, мечта сбылась.

«Волга» — это классический заднепривод-
ный автомобиль. Таких в России уже не выпу-
скают — «Жигули» давно сняты с производства, 
завод АЗЛК, где делали «Москвичи», прекра-
тил существование. Можно назвать УАЗ, но это 
нынче уже совершенно другой автомобиль. И 
даже в США, где традиционно выпускалось мно-
го классических моделей, с конца 90-х годов 
производители следуют тенденциям японской 
и европейской моды с их переднеприводными 
платформами. Плавность хода ушла в прошлое.

— С чего началось увлечение ретроавто-
бусами?

— В детстве я грезил не только «Волга-
ми», но и хотел, как многие мальчишки, стать 
водителем автобуса. В детстве мы стояли у 
поручня рядом с водителем ЛиАЗа, чтобы 
посмотреть, как он управляет им, висели на 
подножке у венгерского городского автобуса 
«Икарус», интересовалась ЛАЗами. 

Водителем автобуса я не стал, но то глу-
бокое детское желание не прошло. Получил 
права категории D, поездил по дорогам, ос-
воил азы практического вождения.

— Где вы достали такой замечательный 
автобус?

— Этот ЛАЗ-695Н произведен в 1989 году 
Львовским автобусным заводом (Украина). 
Служил на военном заводе в городе Жукове 
Калужской области с момента производст-
ва, ездил все 1990-е годы и в начале 2000-х. 
Возил членов профсоюза, детей — в пионер-
лагерь, был служебным автобусом, хранился 
в ангаре. Проездил около 15 лет. В 2013 году 
его списали с баланса предприятия и офици-
ально продали мне по договору, цена — 180 
тысяч рублей.

— Какое было у него состояние?
— По кузову — вполне приличное. Но вот 

родной двигатель ЗИЛ-130... Ушатанный, весь 
разбитый. Перебрать почти не представля-
лось возможным: нет специалистов, запча-
стей, полно подделок. По счастью, через ка-
кое-то время мне удалось удачно приобрести 
хороший аналогичный мотор от грузовика, 
стоявшего на военном хранении, и поставить 
его на автобус. Если раньше подъем на въе-

зде на улицу Солнцева в Рузе автобус в жизнь 
бы не одолел, то сейчас спокойно справляет-
ся с этой задачей. Мощность двигателя 150 
лошадиных сил, бензин А-76. Такого, конеч-
но, сейчас не найдешь, приходится заливать 
92-й.

— Кому показывали свое приобретение?
— После реставрации ЛАЗ уже 4-ый год на-

ходится в Музее московского транспорта на 
Рогожском валу. Но мне, конечно же, всегда 
хотелось использовать его по прямому на-
значению, а не в качестве экспоната. Поэто-
му я перегнал его в Рузский округ, в Макеиху, 
чтобы насладиться ездой на нем.

Этим летом заезжал на автовокзал в Рузу. 
Водители увидели мой ЛАЗ, тут же собрались, 
начали обсуждать достоинства и недостатки. 
Представляете, как приятно было поговорить 
с теми, кто в советское время начинал шо-
ферскую карьеру на таких же машинах! Ребя-
та помоложе вспоминали, как школьниками 
катались на таких автобусах, какие эмоции 
испытывали. 

— Какие планы у вас на ретроавтобус?
— Буду ездить на нем, показывать всем 

желающим. К сожалению, использовать ма-
шину в качестве туристического транспорт-
ного средства пока нельзя — для этого нужно 
иметь лицензию. В Санкт-Петербурге, напри-
мер, где движение ретроавтобусов очень 
развито, эта проблема решается; там на за-
конных основаниях курсируют и фестиваль-
ные, и туристические автобусы. Но если бы 
вы знали, как мне хочется покатать на своем 
автобусе хоть кого-нибудь, просто так, для 
души, бесплатно...

— Интерес к подобной технике в общест-
ве имеется?

— Да. Например, по несколько раз в году 
мой автобус используется для съемок в кино. 
Это единственный в Московском регионе 
ходовой ЛАЗ, да еще в приличном состоя-
нии. И киношникам, снимающим фильмы из 
времен СССР, такая техника часто требуется. 
Года три назад в Лужниках проходили съем-
ки фильма про Олимпиаду-80, так вот в мою 
машину садились, по сценарию, приехавшие 
в Москву спортсмены. В 2019 году автобус ис-
пользовался для съемок отечественного кино 
про катастрофу на Чернобыльской АЭС. Надо 
будет посмотреть, когда в прокат выйдет!

«Волга» ГАЗ-24 также снималась в филь-
ме «С чего начинается Родина» — одновре-
менно в роли такси, служебной и патрульной 
машины. Злоумышленники на ней уходили от 
погони, милиционеры на ней же преследова-
ли злоумышленников, стреляли из нее, в сце-
не ногами была разбита «Волга»-дублер. Вот 
такая «актриса» на колесах!

— Вопрос напоследок: а что после ЛАЗа 
будет?

— Есть мечта — приобрести ЛиАЗ-677 про-
изводства Ликинского автобусного завода, 
который более 40 лет использовался на всех 
автобусных маршрутах огромной страны. 
Кстати, в Арзамасе Нижегородской области в 
местном автобусном парке до сих пор служит 
колонна таких ЛиАЗов. Ее каждый год грозят-
ся списать в утиль, но старые трудяги до сих 
пор в строю.

НАШИ ЛЮДИ

«Я тоже на таком 
катался в детстве!»
Легендарный советский автобус колесит по дорогам Рузского округа

ООО «ПМ Янушкевич» согласно договору №ГД2017-3/17 с АО «Мосо-
блгаз» выполняет проектные работы по объекту «Газификация негази-
фицированной части с. Никольское сельского поселения Волковское» 
Рузского муниципального района Московской области. По требованию 
АО «Мособлгаз» для согласования газопроводов-вводов необходимо 
письменное согласие собственников. Сбор собственников 12 октября 
2019 г. в Никольской школе.
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СТРАНИЦУ ПОДГОТОВИЛ АНДРЕЙ ГЛУБОКИХ
ПО СООБЩЕНИЯМ ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ РУЗСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

Новый манекен на службе 
в полиции
Члены ветеранской организации 
ОМВД России по Рузскому город-
скому округу приобрели муж-
ской манекен, который будет 
играть роль сотрудника милиции 
первой половины XX века.

В 1920-1940-х годах, да и в 
поздние годы, сотрудники рузской 
милиции зимой передвигались 
в основном не на машинах, а на 
конных упряжках. В милиции была 
конюшня; на санях, управляя рез-
вой лошадкой, участковые уполно-
моченные, сотрудники уголовного 
розыска, дежурной части бывали 
в селах и деревнях, выезжали на 
места преступления, встречались 
с людьми, гнались за жуликами, 
доставляли документы и вещдоки. 
Подобный способ передвижения 
был распространен тогда и ни у 
кого не вызывал удивления. Ло-
шадь не требовалось заправлять 
бензином, а с ездоков не спраши-
вали права и страховки.

Сотрудник по фамилии Кашин 
— реально существовавший че-
ловек, он работал в милиции, его 
кабинет как раз находился в ста-

ром здании милиции в Рузе, где 
нынче располагается музей. Идея 
воплотить его в стильном образе 
появилась у членов Совета вете-
ранов ОМВД Михаила Пронина 
и Валерия Евмененко. Ранее из 
центрального Музея МВД колле-
гам из Рузы преподнесли в дар 
конные милицейские сани. Они 
были в плохом состоянии, но 
ветераны отреставрировали ста-
ринное транспортное средство, 
а, чтобы экспонат выглядел еще 
более убедительно, присмотрели 
для него ездока — мужской сидя-
чий манекен. 

Манекен приобрели через 
интернет, также достали настоя-
щий китель, брюки, аутентичную 
шинель и зимнюю кубанку. На 
шинели капитанские петлицы — 
привычные погоны со звездами 
были введены только после 1943 
года. Во все это обмундирование 
не без труда — ведь не гнется! — 
и был облачен манекен. Вышло 
довольно убедительно: сотрудник 
милиции в синей шинели, с порту-
пеей (при исполнении!) и планше-

том для бумаг сидит в санях. Так 
вполне могло быть до войны и в 
военные годы.

Новый экспонат Музея Рузской 
милиции, который дает весь-
ма эффектное представление о 
внешнем виде сотрудников пра-
воохранительных органов, занял 
место рядом с другими манеке-
нами — милиционером-кримина-
листом Федором, следователем 
Натальей, сотрудником СМЕРШа, 
двумя милиционерами из 60-х 
годов, сотрудницей ПДН из 80-х 
годов и членом ЮИД родом из 
2000-х годов.

Следите за внешним видом 
своих детей!
В рамках объявленной полицией 
«Недели безопасности» крупное 
профилактическое мероприятие 
с участием родителей учеников 
образовательных учреждений, 
педагогов и представителей ад-
министрации Рузского городского 
округа организовали в средней 
школе №2 города Рузы сотрудни-
ки ОМВД. Всего в нем приняло 
участие более 100 человек.

Перед началом родительско-
го собрания взрослых порадова-
ли своим выступлением местные 
юные таланты — ребята спели пес-
ни и станцевали.

Для собравшихся были под-
готовлены три информационных 
блока по правоохранительной те-
матике.

Заместитель начальника по-
лиции по охране общественного 
порядка подполковник полиции 
Юрий Докучаев напомнил родите-
лям и учителям о мерах, которые 
они обязаны предпринимать, что-
бы обезопасить детей от влияния 
дурных компаний: следить за их 
внешним видом, поведением, 
окружением, личными вещами, 
активностью в социальных сетях; 
информировать о возникших по-

дозрениях педагогический состав 
учебных заведений, полицию.

Инспектор по безопасности 
ОГИБДД капитан полиции Юлия 
Бобкова акцентировала внимание 
родителей на отдельных вопро-
сах профилактики, в том числе на 
необходимости использования 
ремней безопасности и детских 
удерживающих устройств при пе-
ревозке малышей, на применении 
световозвращающих элементов, 
соблюдении несовершеннолетни-
ми правил при управлении вело— 
и мототранспортом, безопасном 
использовании современных 
средств передвижения (гироскуте-
ров, сигвеев, моноколес и др.).

Сотрудник подразделения по 
делам несовершеннолетних ОМВД 
майор полиции Виолетта Ступни-
кова рассказала об ответственно-
сти, которая может наступить по 
отношению к несовершеннолет-
ним и их родителям за совершение 
правонарушений и преступлений, 
проинформировала о способах 
связи с полицией в случае необхо-
димости.

По мнению участников роди-
тельского собрания, выступления 
полицейских были весьма цен-
ными для них. Информация была 
актуальная и важная, за это они 
поблагодарили правоохранителей 
и выразили пожелание, чтобы по-
добные профилактические встречи 
в образовательных учреждениях 
проходили как можно чаще.

90 лет профсоюзам Подмосковья
Сотрудники полиции, члены первичной профорганизации ОМВД 
России по Рузскому городскому округу приняли участие в тор-
жественных мероприятиях, посвященных 90-летию Московской 
областной организации профсоюза работников госучреждений и 
общественного обслуживания РФ. Мероприятие прошло 26 сентя-
бря в оздоровительном комплексе «Снегири» Управления делами 
Президента РФ в Истре.

Собрались профсоюзные лидеры со всей области. От ГУ МВД Рос-
сии по Московской области присутствовал председатель профсоюза 
Александр Овчинников, от ОМВД — председатель местной первич-
ки майор внутренней службы Светлана Полищук, инспектор отдела 
кадров Наталия Некрасова и пресс-секретарь отдела полиции М.Б. 
Гамзин. Администрацию Рузского городского округа представляла на-
чальник территориального отдела Руза С.Н. Ощепкова.

Собравшихся поздравили с праздником председатель Московской 
областной организации Общероссийского профсоюза работников го-
сучреждений и общественного обслуживания РФ В.М. Бушуева, пред-
седатель МОООП В.В. Кабанова, представители Госдумы РФ и Мособл-
думы, почетные гости.

Замечательную концертную программу подготовили артисты из 
городского округа Подольск, юная циркачка из коллектива «Браво» 
Дана Полякова (Подольск) и другие.

Московская областная организация Общероссийского профсоюза 
работников госучреждений и общественного обслуживания создана 
11 сентября 1929 года и является структурным подразделением Об-
щероссийского профсоюза с аналогичным названием. На сегодня 
численность организации составляет 42693 человека. Первичные 
профсоюзные организации отделов полиции Московской области, в 
том числе ОМВД России по Рузскому г.о. также входят в эту структуру.

Дети в автобусе должны быть 
пристегнуты!
С 1 октября 2019 года внесены изменения в постановление Правительст-
ва РФ от 17.12.2013 года №1177, чьи требования регламентируют правила 
организованной перевозки группы детей автобусами.

Теперь организованная перевозка группы детей автобусами должна 
будет осуществляться с обязательным использованием ремней безопас-
ности!

Поправками, в частности, установлена обязанность назначенного со-
провождающего перед началом движения автобуса убедиться, что дети 
пристегнуты ремнями безопасности, контролировать использование ими 
ремней безопасности в пути следования, обеспечивать порядок в салоне, 
не допуская подъем детей с мест и передвижение их по салону во время 
движения. 

При многодневных автобусных поездках старший обязан иметь при 
себе список мест размещения для детей на отдых в ночное время либо 
реестровый номер осуществляющего организацию перевозки туроперато-
ра в едином федеральном реестре туроператоров; имеются в документе и 
другие уточнения.


